

# 1997 - 2022:

## 25 Jahre Theatergruppe der Pfarre Eßling

Im April 1997 wurde das erste Stück aufgeführt: *Die Lerche* von Jean Anouilh. 30 Jahre davor gab es bereits einen Theaterverein in Eßling, der im heute nicht mehr existierenden Gasthof Müllner spielte.

Gespielt wurde von 1997 bis 2000 im alten Pfarrheim. Seit 2001 sind die Aufführungen im neuen Pfarrsaal, in dem, so wie auch im alten Saal, die Bühne jedes Jahr aufgebaut wird.

2014 und 2015 wurde während der Kirchenrenovierung der Pfarrsaal zur „Kirche“. Daher musste die Theatergruppe in dieser Zeit ausweichen und durfte Gast in Groß-Enzersdorf und in Wien-Strebersdorf sein.

Drei Mal wurden in einer Herbstsaison zwei Stücke einstudiert, jeweils ein ernstes und ein heiteres.

Günter Zwanowetz ist seit 1997 Regisseur, Dramaturg und fast immer auch selbst Darsteller.

Einige Mitglieder der Theatergruppe sind von Anfang an dabei - aktiv auf der Bühne oder auch hinter der Bühne.

2020 musste pandemiebedingt pausiert werden.

Wir werden uns bemühen, Ihnen auch im nächsten Herbst in der Pfarre einen heiteren oder ernsten Abend / Nachmittag zu bieten.

### Chronologie:

1997 - Die Lerche	2011 - Die Alkestiade
1998 - Der Revisor	2012 - Die beiden Nachtwandler
1999 - Der Raub der Sabinerinnen	2013 - Der Besucher
2000 - Mord im Pfarrhaus	- Die Widerspenstige
2001 - Pension Schölller	2014 - Mein Freund Harvey
2002 - Romulus der Große	2015 - Endspurt
2003 - Die Liebe der vier Obersten	2016 - Das Kaffeehaus
2004 - Höllenangst	2017 - Der grüne Kakadu
2005 - Die Irre von der Donaustadt	2018 - Zurück auf Anfang
2006 - Moppels Abenteuer	- Der Unschuldige
2007 - Der Bauer als Millionär	2019 - Der Talisman
2008 - Der Floh im Ohr	2020
2009 - Hotel zu den zwei Welten	2021 - Himmelwärts
- Glashauskomödie	2022 - Das Spinnennetz
2010 - So ein Affentheater	

*Für die Theatergruppe:  
Uli Zwanowetz*

